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Ata da 33ª Sessão Ordinária, da 3ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 33ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 11 DE JUNHO DE 2015 

DVD A32/2015 
 

Aos onze dias do mês de junho de dois mil e quinze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a TRIGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, da Terceira Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 2º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) – 1º Secretário, 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) – 3º Secretário, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) – Vice-Presidente, 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) – Presidente, 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), 
Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) e Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), e secretariada pelos Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), José Francisco de Araujo (José de Araujo), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo). Às quinze horas e sete minutos, o 
Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) constando a presença dos Vereadores 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de 
Jesus Sardano (Edson Sardano), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro) e Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e verificando não 
haver número regimental para abertura dos trabalhos, informa que aguardará quinze 
minutos para nova verificação de presença. Às quinze horas e doze minutos, o 
Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) declara aberta a sessão, “sob a 
proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), José Francisco de Araujo (José de Araujo), 
Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de 
Jesus). APROVADA a Ata da 32ª Sessão Ordinária, realizada em 09 de junho de 2015; e 
da 14ª Sessão Solene, realizada em 03 de junho de 2015. EXPEDIENTE EXTERNO: 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 328/15 (5815) Encaminha resposta à Cota 
17/15, referente ao PL 16/15, de iniciativa do Executivo, que autoriza o Poder Executivo a 
contratar operação de crédito junto ao Banco do Brasil S.A. e dá outras providências 
[CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; (5818) Informa convênio firmado entre o 
Ministério do Trabalho Emprego e Renda e a Prefeitura de Santo André, no valor de 
R$1.316.365,01 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]. CÂMARA MUNICIPAL DE DIADEMA (5817) Encaminha 
Requerimento n. 359/15, de autoria da Vereadora Cida Ferreira [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE SÃO PAULO (5816) Encaminha cópia do TC 
017538/026/07, referente a contrato irregular do Semasa [CIENTE. COM VISTA À 
PRESIDÊNCIA]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) 35/14 (5872) Indicação para pintura de sinalização horizontal denominada 
faixa dupla continua amarela em toda extensão da Rua Guarau, Vila Gilda; 1147/13 (5873) 
Indicação para substituição do abrigo de ponto de ônibus na altura do n. 847 da Rua dos 
Ciprestes, Jardim Guarará; 403/13 (5874) Indicação para manutenção em toda a extensão 
da escadaria localizada na Rua Pereira Passos, entre os números 362 e 360, bem como 
instalação de um corrimão e iluminação por lâmpadas de LED, Jardim Irene; 3661/13 
(5875) Indicação para que seja mantida a mão única de direcionamento de tráfego a Rua 
Rosa de Siqueira, Bairro Campestre. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. 
ALMIR CICOTE) 607/15 (5841) Indicação para providências com relação à qualidade de 
água fornecida ao Jardim Guarará; 1057/13 (5842) Indicação para instalação de 
lombofaixa na Rua Dona Nina Zanotto, em frente à E.E. Prof. Antônio Francisco Pavanello, 
Jardim Las Vegas; 608/15 (5843) Indicação para implantação de sentido único de direção 
na Rua José Lins do Rêgo, sentido Av. Príncipe de Gales, Vila Valparaíso; 2910/13 (5844) 
Indicação para instalação de lombofaixa na Rua Lavínia, Jardim Alvorada; 682/13 (5845) 
Indicação para divulgação de informações sobre linhas de transporte escolar nas unidades 
do município. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 657/14 (5831) 
Indicação para tapar o buraco na altura do n. 248 da Rua Virginia, Jardim Santo Antonio; 
657/14 (5832) Indicação para tapar o buraco em frente ao n. 59 da Rua Virginia, Jardim 
Santo Antonio; 663/13 (5833) Indicação para limpeza e revitalização da Praça Maria 
Quitéria, Bairro Camilópolis; 3304/13 (5834) Indicação para poda da árvore localizada na 
altura do n. 111 da Travessa Carmem Mirando, Jardim Santo Antonio; 877/13 (5835) 
Indicação para implantação de semáforo no cruzamento entre as Ruas Frei Caneca e dos 
Aliados, Bairro Bangu. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE 
TONOBOHN SIRAQUE) 780/13 (5822) Indicação para revitalização da Praça Almeida 
Junior, localizada na Vila Assunção; 606/15 (5823) Indicação para intensificar fiscalização 
de trânsito na confluência das Avenidas Utinga, Varsóvia e Vieira de Carvalho, Bairro 
Santa Terezinha; 2374/13 (5824) Indicação para implantação de travessia elevada, 
lombofaixa, na altura do n. 936 da Av. São Paulo, Bairro Cidade São Jorge; 48/14 (5825) 
Indicação para implantação de travessia elevada, lombofaixa, em frente ao n. 101 da Rua 
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Bahamas, Jardim utinga; 2529/13 (5826) Indicação para instalação de bancos nos pontos 
de parada de ônibus existente ao longo da Av. Capitão Mário de Toledo de Camargo. 
VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 418/13 (5836) 
Indicação para remoção de um toco de árvore localizado na Av. Queirós Filho, em frente 
ao n. 1427, Vila Humaitá; 2521/13 (5837) Indicação para reposição de areia no campinho 
de futebol localizado na Rua Guaxinduva, altura do n. 567, Parque Jaçatuba; 2094/13 
(5838) Indicação para remoção de uma árvore localizada na Rua Dalmácia, em frente ao n. 
285, Parque Novo Oratório; 1768/13 (5839) Indicação para remoção de um toco de árvore 
localizado na Rua Prof. José Franco, em frente ao n. 171, Bairro Bangu; 1236/13 (5840) 
Indicação para efetuar operação tapa buraco na Travessa Inajá, em frente ao n. 51, Vila 
Curuçá. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 613/15 (5859) 
Indicação para vistoria em árvore localizada na Rua Correia Sampaio, altura do n. 181, Vila 
Tibiriçá, com vistas à contaminação por fungos e/ou infestação por insetos; 614/15 (5860) 
Indicação para instalação de sinalização de trânsito proibindo estacionamento de ônibus e 
caminhões nas Ruas Nautilus, Laplace, Zeus e Lamartine, Jardim Carla e Vila Suíça; 
615/15 (5861) Indicação para implantar e disponibilizar no site da Prefeitura consulta e 
emissão de “Certidão Digital de Uso e Ocupação do Solo”; 3299/13 (5862) Indicação para 
instalação de defesas/postes de concreto no final da Rua Peixes, Vila Guiomar; 920/13 
(5863) Indicação para que a guarnição da Guarda Civil Municipal, que atua no Paço 
Municipal, possa assumir a segurança do pátio de estacionamento aos domingos, em 
razão do passeio ciclístico [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADORA 
ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 3445/13 (5827) 
Indicação para tapar buraco localizado na Rua Caquito, altura do n. 47, Vila Pires; 3048/13 
(5828) Indicação para tapar buraco localizado na Rua Hamurabi, altura do n. 465, Vila 
Suíça; 1443/14 (5829) Indicação para tapar buraco na Rua Senador Paulo Guerra, altura 
do n. 57, Vila Pires; 2374/13 (5830) Indicação para tapar buraco localizado na Av. São 
Paulo, altura do n. 998, Parque Marajoara. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO 
(JOSÉ DE ARAUJO) 619/14 (5881) Requerimento para providências acerca da água que 
escorre pela calçada do muro lateral da EE Dr. Felício Laurito, localizado na Rua Timor, 
Parque Oratório; 3447/13 (5882) Requerimento para que seja feito esclarecimento aos 
moradores e a colocação de uma placa de “Proibido Estacionar” próximo ao horário da 
coleta de lixo, na Rua da Linha, Núcleo da Vila Metalúrgica. VEREADOR LUIZ ZACARIAS 
DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 616/15 (5876) Requerimento à Transpetro de 
manutenção na faixa de dutos que passa pelas Vilas Palmares, Sacadura Cabral e Bairro 
Santa Maria; 412/14 (5877) Requerimento de informações a respeito dos apartamentos do 
Conjunto Habitacional da Av. Prestes Maia, referente à área livre existente, os projetos 
para o local, a natureza dos apartamentos e o direito dos adquirentes; 658/13 (5878) 
Requerimento de informações a respeito do programa de atendimento, diagnóstico e 
tratamento aos portadores do vírus HIV em Santo André; 1532/13 (5879) Requerimento de 
informações a respeito do Pronto Atendimento Bangu, localizado na Rua Avaré, e se existe 
previsão para a construção de hospital no 2º Subdistrito; 1704/13 (5880) Indicação para 
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sinalização de trânsito horizontal indicativa de faixa de pedestres nas seguintes vias 
públicas: Rua Adriático e Avenida Aclimação, Jardim Santa Cristina [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS 
PINCHIARI) 1944/13 (5869) Indicação para implantação de redutores de velocidade: 
lombadas eletrônicas, lombofaixas ou semáforos para coibir o abuso de velocidade e os 
acidentes no cruzamento das Ruas Carijós e Baependi, Vila Alzira; 1147/13 (5870) 
Indicação para manutenção urgente no ponto de ônibus situado na Rua dos Ciprestes, 
altura do n. 400, Jardim Irene; 300/13 (5871) Indicação para manutenção urgente na ponte 
de madeira localizada no final da Rua Osasco, Jardim Bom Pastor [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO 
RAUTENBERG) 837/13 (5805) Indicação para restaurar o asfalto em frente ao n. 379 da 
Rua Arujá, Vila Curuçá; 1917/13 (5806) Indicação para restaurar o asfalto em frente ao n. 
33 da Rua Ianomâmi, Vila Curuçá; 50/15 (5807) Indicação para restaurar o asfalto em 
frente ao n. 692 da Rua Aracati, Vila Curuçá; 316/13 (5896) Requerimento de informações 
acerca da realização de serviços de poda de árvore em frente ao n. 207 da Rua Orange, 
Vila Luzita; 622/15 (5897) Indicação para instalação de sinalização semafórica no 
cruzamento da Rua Tupi e Av. Atlântica, Bairro Valparaíso [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 
3422/13 (5850) Indicação para capinação no terreno da E.E. Prof. Celestino Bourroul, Vila 
Rica; 1076/13 (5851) Indicação para colocação de uma lombofaixa na Rua Patagônia, 
Parque Capuava; 1754/13 (5852) Indicação para vistoria no sistema de escoamento de 
esgoto na Rua Suçuarana, Clube de Campo; 418/13 (5853) Indicação para melhorias no 
sistema de iluminação pública da Rua Queirós Filho, Bairro Condomínio Maracanã; 610/15 
(5854) Requerimento à Eletropaulo de remoção do poste de iluminação pública localizada 
na Rua Neblina, Bairro Cata Preta. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO 
(SARGENTO JULIANO) 523/13 (5891) Indicação para manutenção na via em frente ao n. 
1137 da Estrada Cata Preta, Vila João Ramalho; 3658/13 (5892) Indicação para 
manutenção na luminária da Rua Magalhães Barata, em frente ao n. 41, Bairro Parque 
Gerassi; 232/13 (5893) Indicação para operação tapa-buraco em toda extensão da Rua 
Caledônia, Vila Suíça; 2574/13 (5894) Indicação para remoção de uma árvore localizada 
na Rua Prof. Ferdinando Borla, em frente ao n. 155, Vila Luzita; 2238/13 (5895) Indicação 
para pintura de solo amarelo contínuo e tracejado, bem como faixa de pedestre em toda 
extensão da Rua Fernando Pessoa, Parque Gerassi. VEREADOR IVANILDO PEREIRA 
LÔBO (SARGENTO LÔBO) 530/15 (5846) Indicação para pintura de faixas de pedestres 
em vários cruzamentos no Parque das Nações; 639/13 (5847) Indicação para providências 
visando a resolver o problema de iluminação pública na Rua Sidnei, altura do n. 760, Vila 
Camilópolis; 609/15 (5848) Requerimento de encaminhamento a esta Casa cópia de inteiro 
teor do Processo Administrativo n. 10.900/2015-2; 408/15 (5849) Requerimento ao 41º 
Batalhão da Polícia Militar de intensificar rondas policiais nas Ruas Atlas, Auriflama, Albion, 
Aqueronte e Av. Aclimação, Av. dos Amoritas e adjacências, Jardim do Estádio. 
VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 611/15 (5855) 
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Requerimento ao Presidente da Mesa de realização de audiência pública no dia 22 de 
junho de 2015, às 17:00h, no Plenário da Câmara Municipal de Santo André, a fim de 
debater o PL 4.330/2004, que dispõe sobre o contrato de prestação de serviço a terceiros 
e as relações de trabalho dele decorrentes, aprovado pela Câmara dos Deputados, em 22 
de abril de 2015, e que tramita no Senado Federal, com o número PLC 30/2015, de 28 de 
abril de 2015; 612/15 (5856) Indicação para retorno da permanência da GCM 24h na 
Unidade Básica de Saúde do Parque Andreense; 477/13 (5857) Indicação para 
recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Prof. Alfredo Angelini, Jardim Santa 
Cristina; 1685/13 (5858) Indicação para implantação de lombofaixa na Av. São Bernardo, 
altura do n. 1125, Jardim do Estádio [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 631/13 (5864) 
Indicação para plantio de árvores frutíferas e colocação de placa indicativa de “Proibido 
Jogar Lixo e Entulho” na Rua Rio Amazonas, Jardim Riviera; 886/13 (5865) Indicação para 
benfeitorias na Rua Lamartine, Jardim Carla; 633/13 (5866) Indicação para manutenção e 
reparos na extensão da Rua Sara Zirlis, Vila Lutécia; 424/14 (5867) Indicação para serviço 
de tapa-buracos e afixação de placas de sinalização de “Proibido Estacionar” na Rua 
Brasílio Rodrigues, Vila Junqueira; 232/13 (5868) Indicação para melhorias na viela 
localizada na Rua Caledônia, Vila Suíça. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) 617/15 (5883) Indicação para reparos nas inconformidades nas 
escadarias da Viela 65, no Núcleo Espírito Santo, Bairro Cidade São Jorge; 850/13 (5884) 
Indicação para implantação de redutor de velocidade na Av. do Pinhal, Bairro Camilópolis; 
618/15 (5885) Indicação para fiscalização nos serviços de varrição pública no Jardim 
Utinga; 1701/13 (5886) Indicação para vistoria técnica em árvore posicionada em frente ao 
n. 28/79 da Rua Conselheiro Lafaiete, Jardim Utinga; 619/15 (5887) Requerimento 
encaminhando abaixo-assinado dos moradores do Bairro Cidade São Jorge, que solicitam 
estudos que viabilizem o aumento do número de veículos de transporte público, que 
atendem as linhas B21 e T23, que atendem aquele bairro; 620/15 (5888) PLCM n. 45/15, 
que concede às instituições públicas e privadas e à sociedade civil que promovem 
campanhas em prol do meio ambiente [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, 
FINANÇAS E SAÚDE]; 621/15 (5889) PLCM 46/15, que dispõe sobre a obrigatoriedade 
dos hospitais públicos e privados e instituições congêneres a notificarem ocorrências de 
uso de bebida alcoólica e/ou entorpecentes por crianças e adolescentes [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E CIDADANIA]. Após a leitura, as indicações 
foram encaminhadas e os requerimentos foram destinados para o final da Ordem do 
Dia. JUSTIFICADA a ausência do Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), por motivo de cirurgia; do Vereador Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), por problema de saúde; da Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque) e do Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), em 
congresso. Às 16:00hn, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PRP PSB PTB PMDB PV 
PRB DEM PROS PDT PT SDD]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO). VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO 
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(LUIZ ZACARIAS) – Fala sobre a falta de funcionários da área da saúde e que, com o 
fechamento da unidade da FAISA para reforma, aumentou a demanda nas demais UPAs e 
não aumentou o efetivo, acarretando em demora e piora na qualidade do atendimento. 
Registra a importância de intervenção urgente do Executivo nas unidades de saúde, com 
acolhimento e atendimento humanizado. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS). VEREADOR EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO) – Concorda com o Vereador Luiz Zacarias de que a 
administração precisa estar atenta às demandas da cidade, a fim de humanizar os 
atendimentos dos órgãos públicos, isso é questão de vocação no cuidado com as pessoas 
e empenho com a melhor forma de administrar o dinheiro público. Cita exemplo de trabalho 
dos policiais, com atenção em todos os momentos e finaliza deixando esse apelo ao 
Executivo. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE 
CASTRO). VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) – 
Corrobora com o trabalho de fiscalização realizado por alguns Vereadores em diversas 
UPAs, bem como no PA Bangu e que também têm feito esse trabalho com o hospital da 
Vila Luzita, bem como o Programa de Saúde da Família no Bairro Sítio dos Vianas. Fez 
visita no Centro Hospitalar Municipal e diz que já há um trabalho de humanização entre os 
funcionários da saúde, implementado pelo Secretário Homero. Comenta que o Programa 
Mais Médicos ainda foi pouco para atender a grande demanda da população. Pela ordem, 
o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e diz 
que a área da saúde carece de melhorias urgentes e reafirma seu empenho na construção 
de outro hospital na cidade, convocando a trabalhar por isso os deputados estaduais e 
federais, que obtiveram votos da cidade, e cita o Rodrigo Garcia, para quem trabalhou. Diz 
que um hospital no segundo subdistrito atenderá toda a cidade e que não pode esperar as 
próximas eleições para isso, pois há muitos munícipes sofrendo sem atendimento. Pela 
ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e fala que esteve com a Comissão de Saúde e também os Vereadores 
Eduardo Leite e Bete Siraque e puderam constatar o problema estrutural e entende que 
todos os ambientes, em especial os da saúde, devem ser agradáveis e bem estruturados – 
equipamentos de raio x, cadeira de rodas, além da importância de um atendimento 
eficiente – especialistas em várias áreas, ainda mais quando a pretensão é a 
transformação dos prontos atendimentos em UPA. Lembra que fazer parte do sistema SUS 
implica não poder limitar o atendimento, deixando de prestá-lo a pessoas de outros 
municípios ou estados. Salienta que os funcionários da unidade saúde visitada são 
verdadeiros heróis por trabalharem na condição em que trabalham. Pela ordem, a 
Vereadora Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), que fala que na visita feita pela Comissão de Saúde desta Casa e também 
outros vereadores constataram que o prédio não passa por reforma há muitos anos. Relata 
que foram muito bem recebidos pela gerente e também pelo secretário de saúde que 
estava no local, cuja visita objetivava apurar fatos, visitar as dependências do PA, 
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identificando os problemas e os pontos positivos do local, conversando com os munícipes, 
os quais relataram espera de até duas horas, o que está dentro da média, por mais que se 
pretenda um atendimento menos demorado. Considera a proposta de colocar ortopedista 
para atender no pronto atendimento, a fim de que as emergências de fraturas e outras 
possam ser atendidas naquele local. Espera que uma vez implantada a UPA seja possível 
ter a internação dos munícipes, pelo tempo necessário para sua recuperação. Deixa claro 
que não foi a primeira vez que visitou o PA Bangu, nem será a última, além do que visitará 
demais prontos atendimentos. Pela ordem, o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) invoca o art. 94, do Regimento Interno, considera de extrema importância o assunto 
acerca do Pronto Atendimento Bangu, cujo serviço de porta aberta é prestado a toda 
população do 2º Subdistrito, que compreende aproximadamente 200 mil pessoas. 
Comenta denúncias de que o PA Bangu está em péssimas condições, cadeiras rasgadas, 
falta de funcionário e equipamento de raio x constantemente quebrado. Lembra que o PA é 
mais de urgência e emergência para problemas de clínica médica e pediatria. Salienta 
necessidade de hospital de especialidade na região do 2º Subdistrito, por conta da 
realidade populacional, em sua grande maioria idosa que mais necessita do serviço de 
saúde. Sugere seja chamado a esta Casa o secretário de saúde para que apresente 
projeto concreto para o PA Bangu, pois os funcionários de lá são verdadeiros heróis, pois 
atendem à população com muita dificuldade. Às 16h48min, passa-se à ORDEM DO DIA 
com a presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote 
(Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Carlos Roberto Ferreira (Carlos 
Ferreira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Elian Saraiva Barbosa de Santana 
(Elian Santana), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari 
(Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da 
Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). ITEM 1º - 
SEGUNDA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 117/13, protocolo 
010099, de autoria do Vereador AILTON LIMA, visando a denominar a viela existente entre 
os nºs 639 e 475 da Rua Alabastro paralelo com os nºs 118 e 130 da Rua Anápolis, ambas 
na Vila Linda “VIELA HORACE SINGLETON WARD”. A Comissão de JUSTIÇA exarou 
parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. Apresentada EMENDA MODIFICATIVA, 
protocolo 001986. PROCESSO N.º 3.055/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 2º - 
SEGUNDA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 120/13, protocolo 
010204, de autoria do Vereador SARGENTO LÔBO, visando à criação, na Guarda 
Municipal de Santo André, da RONDA OPERACIONAL COM MOTOCICLETAS - ROMO. 
As Comissões de JUSTIÇA e de SEGURANÇA PÚBLICA exararam parecer verbal 
opinando pela sua APROVAÇÃO. Apresentada EMENDA MODIFICATIVA, protocolo 
002123. PROCESSO N.º 2.492/06-A - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 3º - SEGUNDA 
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discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 121/13, protocolo 010205, de 
autoria do Vereador SARGENTO LÔBO, visando à criação, na Guarda Municipal de Santo 
André, da RONDA OPERACIONAL MUNICIPAL – ROMU. As Comissões de JUSTIÇA e 
de SEGURANÇA PÚBLICA exararam parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. 
Apresentadas EMENDAS MODIFICATIVAS, protocolos 002124, 002125 e 002126. 
PROCESSO N.º 2.492/06-A - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 4º - SEGUNDA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 128/13, protocolo 010263, de autoria do 
Vereador AILTON LIMA, visando a denominar área localizada na Avenida Lauro Muller, 
com Avenida Guido Aliberti, na Vila Palmares, como Praça Pastor João da Silva 
Gonçalves. As Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO exararam parecer verbal 
opinando pela sua APROVAÇÃO. Apresentada EMENDA MODIFICATIVA, protocolo 
001988. PROCESSO N.º 3.096/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 5º - SEGUNDA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 150/13, protocolo 012190, de 
autoria dos Vereadores ROBERTO RAUTENBERG e RONALDO DE CASTRO, que proíbe 
a instalação de novos institutos e afins que realizem a vivissecção, assim como o uso de 
animais em práticas experimentais que provoquem sofrimento físico ou psicológico, sendo 
estas com finalidades pedagógicas, industriais, comerciais ou de pesquisa científica. A 
Comissão de JUSTIÇA exarou parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO e a 
Comissão de SAÚDE exarou parecer verbal opinando pela sua REJEIÇÃO. Apresentadas 
EMENDA MODIFICATIVA, protocolo 012978 e EMENDA ADITIVA, protocolo 012979. 
PROCESSO N.º 3.361/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 6º - SEGUNDA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 155/13, protocolo 012646, de autoria do 
Vereador AILTON LIMA, que determina que os postes que dão sustentação à rede elétrica 
sejam colocados na divisa dos lotes de terreno lindeiros. As Comissões de JUSTIÇA e de 
DESENVOLVIMENTO URBANO exararam parecer verbal opinando pela sua 
APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 885/98-A - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, 
a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 7º - SEGUNDA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 156/13, protocolo 012910, de 
autoria do Vereador LUIZ ALBERTO, que dispõe sobre a permissão de uso para fins de 
moradia, estabelece procedimento para retomada do bem público. As Comissões de 
JUSTIÇA e de FINANÇAS exararam parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. 
PROCESSO N.º 3.456/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 8º - SEGUNDA discussão e 
ADIADA votação do PROJETO DE LEI CM 160/13, protocolo 013389, de autoria do 
Vereador EDSON SARDANO, que altera os artigos 10 e 17 da Lei nº 8.249, de 10 de 
outubro de 2001, que dispõe sobre as diretrizes para a instalação e o funcionamento de 
bancas de jornal e revistas em logradouros públicos e dá outras providências. As 
Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO exararam 
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parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 1.546/97 - quorum: 2/3 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. ITEM 9º - SEGUNDA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
183/13, protocolo 014488, de autoria do Vereador JOSÉ MONTORO FILHO - 
MONTORINHO, que estabelece a obrigatoriedade da execução de inspeção predial, nas 
edificações que especifica, sua periodicidade e dá outras providências. As Comissões de 
JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO exararam parecer verbal 
opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 1.747/94-L - quorum: M.A. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 10 - SEGUNDA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 135/14, 
protocolo 011052, de autoria do Vereador ALEMÃO DUARTE, dispondo sobre a 
instituição do Dia Municipal do Profissional da Saúde. A Comissão de JUSTIÇA 
apresentou o Parecer nº 116/14 opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 
1.268/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 11 - SEGUNDA discussão ADIADA e votação 
do PROJETO DE LEI CM 44/15, protocolo 005376, de autoria da MESA DIRETORA, que 
concede reajuste salarial aos servidores da Câmara Municipal de Santo André. As 
Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS apresentaram o Parecer nº 05/15 opinando pela 
sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 1.042/06-A - quorum: M.A. [APROVADO POR 
DEZESSEIS VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausente: Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque) – ausência justificada, Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) – ausência justificada, José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho) – ausência justificada e Luiz Alberto Ferreira de Araujo 
(Luiz Alberto) – ausência justificada]. ITEM 12 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação 
da PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 05/13, protocolo 014509, 
de autoria do Vereador RONALDO DE CASTRO, que visa a alterar a redação do inciso VII 
do artigo 22 e acresce um parágrafo único ao mesmo inciso da Lei Orgânica do Município. 
PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 3.693/13 - quorum: 
2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 13 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação da PROPOSTA DE 
EMENDA À LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 02/14, protocolo 003792, de autoria do 
Vereador EDUARDO LEITE e demais Vereadores, acrescentando Inciso IV ao artigo 5º. A 
Comissão de JUSTIÇA apresentou o Parecer nº 72/14 opinando pela sua APROVAÇÃO. 
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PROCESSO N.º 477/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 14 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação da PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 
03/14, protocolo 003918, de autoria do Vereador JOSÉ MONTORO FILHO - 
MONTORINHO e demais Vereadores, acrescentando Inciso V ao artigo 5º. A Comissão de 
JUSTIÇA apresentou o Parecer nº 73/14 opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO 
N.º 477/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 15 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação 
da PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 01/15, protocolo 004115, 
encaminhada pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que tem por objetivo alterar a redação dos 
arts. 108, 141, 210 e inciso VIII do art. 212. PENDENTE de parecer das Comissões de 
JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 396/15 - 
quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 16 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE LEI CM 74/01, protocolo 002774, de autoria do Vereador DONIZETI 
PEREIRA, que dispõe sobre a limitação de horário de funcionamento de bares e similares 
localizados em rua de zona A (predominantemente residencial) no Município. As 
Comissões de JUSTIÇA, de DESENVOLVIMENTO URBANO, de CIDADANIA e de 
SAÚDE apresentaram Parecer nº 03/2001 opinando pela sua APROVAÇÃO. Apresentadas 
EMENDAS MODIFICATIVAS, protocolos 003300 e 002284. PROCESSO N.º 980/91-C - 
quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 17 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE LEI CM 113/09, protocolo 004497, de autoria do Vereador BAHIA, que 
dispõe sobre a implantação do 3º período no horário de atendimento das UBS (Unidades 
Básicas de Saúde) no município de Santo André e dá outras providências. A Comissão de 
JUSTIÇA exarou parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. PENDENTE de parecer 
da Comissão de SAÚDE. PROCESSO N.º 2.170/09 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 18 - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 65/13, protocolo 
005898, de autoria do Vereador JOSÉ MONTORO FILHO - MONTORINHO, que visa a 
denominar de “Parque Centro de Artes e Esportes Unificados Jaboticabeiras” (Parque CEU 
das Artes Jaboticabeiras), o logradouro público conhecido como Praça das Jaboticabeiras, 
localizado à Rua Engenheiro Alfredo Heitzmann Júnior com a Rua Birigui, Jardim Marek. 
PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 2.264/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 19 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
68/13, protocolo 006092, de autoria do Vereador TONINHO DE JESUS, que dispõe sobre 
a adaptação de banheiros públicos e de fácil acesso para pessoas com deficiência, em 
centros esportivos e parques do município de Santo André. A Comissão de JUSTIÇA 
exarou parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. PENDENTE de parecer da 
Comissão de CIDADANIA. PROCESSO N.º 2.310/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
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SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 20 - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 73/13, protocolo 
007438, de autoria do Vereador TONINHO DE JESUS, que dispõe sobre a obrigatoriedade 
da existência de cadeiras de rodas em edifícios comerciais, hotéis e repartições públicas 
em que haja atendimento à população. PENDENTE de parecer das Comissões de 
JUSTIÇA, de FINANÇAS e de CIDADANIA. PROCESSO N.º 2.514/13 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. ITEM 21 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
78/13, protocolo 007639, de autoria do Vereador TONINHO DE JESUS, que dispõe sobre 
a proibição de cobrança pelo uso de estacionamento de veículos em estabelecimentos 
hospitalares. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de 
DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 2.543/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 22 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 81/13, 
protocolo 007717, de autoria do Vereador SARGENTO JULIANO, denominando a área 
localizada na Rua Adelino Fontoura com Rua Afonso Lopes, no Jardim Silvana de Praça 
Erundina A. Santos. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 
2.563/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 23 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação 
do PROJETO DE LEI CM 90/13, protocolo 008360, de autoria do Vereador SARGENTO 
JULIANO, visando a alterar a redação de artigos da Lei nº 7.537/97 de 23 de setembro de 
1997, que dispõe sobre a regulamentação de uso e colocação das caçambas coletoras de 
entulho em via pública. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de 
DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 1.242/97 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 24 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 105/13, 
protocolo 009445, de autoria do Vereador Dr. ALMIR CICOTE, visando a denominar 
“PONTE PREFEITO LINCOLN GRILLO” a estrutura situada na Avenida Antonio Cardoso, 
sobre o Rio Tamanduateí, ligando o Centro à Vila Curuçá. PENDENTE de parecer da 
Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 2.924/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 25 - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 112/13, protocolo 
009732, de autoria do Vereador AILTON LIMA, que visa a denominar o centro tecnológico, 
a ser construído junto à Avenida dos Estados s/n, no Bairro Várzea do Tamanduateí de 
“CENTRO TECNOLÓGICO Professor César Lattes”. A Comissão de JUSTIÇA exarou 
parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. PENDENTE de parecer da Comissão de 
EDUCAÇÃO. Apresentada EMENDA MODIFICATIVA, protocolo 001987. PROCESSO N.º 
2.994/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 26 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação 
do PROJETO DE LEI CM 130/13, protocolo 010277, de autoria do Vereador JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO e demais Vereadores, que dispõe sobre o sistema de 
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cobrança por tempo fracionado nos estacionamentos particulares do município de Santo 
André. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 1.342/95 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 27 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE LEI CM 133/13, protocolo 010704, de autoria do Vereador TONHO LAGOA, 
que cria o Centro de Apoio e de Tradições Nordestinas no Município. PENDENTE de 
parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 
3.167/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 28 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação 
do PROJETO DE LEI CM 141/13, protocolo 011220, de autoria do Vereador Dr. MARCOS 
PINCHIARI, que dispõe sobre a obrigatoriedade dos restaurantes, bares e 
estabelecimentos congêneres em disponibilizar meia porção ou refeição para aqueles que, 
comprovadamente, foram submetidos à cirurgia bariátrica ou gastroplastia, bem como 
cobrar para os mesmos, valor igual ou inferior a 50% (cinquenta por cento) nos sistemas 
de rodízios ou preços fixados por pessoa, e dá outras providências. PENDENTE de 
parecer da Comissão de JUSTIÇA. Apresentada EMENDA SUPRESSIVA, protocolo 
001070. PROCESSO N.º 3.233/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 29 - PRIMEIRA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 149/13, protocolo 012172, de 
autoria do Vereador EDUARDO LEITE, que dispõe sobre a implantação de Serviços de 
Fitoterapia no município de Santo André. PENDENTE de parecer das Comissões de 
JUSTIÇA, de FINANÇAS e de SAÚDE. PROCESSO N.º 3.351/13 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. ITEM 30 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
163/13, protocolo 013467, de autoria do Vereador RAUTENBERG, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da instalação de bicicletários junto às escolas municipais. PENDENTE de 
parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO 
URBANO. PROCESSO N.º 1.996/05 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 31 - PRIMEIRA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 165/13, protocolo 013542, de 
autoria do Vereador RONALDO DE CASTRO, que institui normas para realização de 
cirurgia plástica reparadora pelo Sistema Único de Saúde - SUS, deste município, a 
mulheres vítimas de violência e dá outras providências. PENDENTE de parecer das 
Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de SAÚDE. PROCESSO N.º 92/06-A - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 32 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
167/13, protocolo 013948, de autoria do Vereador ROBERTO RAUTENBERG, que 
autoriza o Poder Executivo a instituir no Município a prática de cremação de cadáveres e 
incineração de restos mortais e dá outras providências. PENDENTE de parecer das 
Comissões de JUSTIÇA e de SAÚDE. PROCESSO N.º 3.607/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
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ITEM 33 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 169/13, 
protocolo 014056, de autoria da Vereadora ELIAN SANTANA, dispondo sobre a coleta de 
medicamentos vencidos por farmácias e drogarias do Município de Santo André e dá 
outras providências. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de SAÚDE. 
PROCESSO N.º 48/09-A - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 34 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 173/13, protocolo 014099, de autoria do 
Vereador Dr. MARCOS PINCHIARI, que dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
estabelecimentos que fornecem "saches" de molhos, tipo ketchup, mostarda, maionese, 
entre outros, de disponibilizar aos clientes, objeto descartável e individual, para abertura 
destes "saches", e dá outras providências. PENDENTE de parecer das Comissões de 
JUSTIÇA e de SAÚDE. Apresentada EMENDA SUPRESSIVA, protocolo 003045. 
PROCESSO N.º 3.625/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 35 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 174/13, protocolo 014100, de autoria do 
Vereador Dr. MARCOS PINCHIARI, que dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
estabelecimentos que comercializam alimentos, entre eles: bares, lanchonetes, 
restaurantes, ambulantes entre outros, oferecerem, em embalagens a vácuo, denominado 
"sache", os molhos tipo ketchup, mostarda, maionese, azeite pimenta, etc..., e dá outras 
providências. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de SAÚDE. 
Apresentada EMENDA SUPRESSIVA, protocolo 003046. PROCESSO N.º 3.625/13 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 36 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE LEI CM 175/13, protocolo 014129, de autoria do Vereador SARGENTO 
JULIANO, que dispõe sobre nomeação da área localizada na Rua Rio Upariquera, entre os 
números 169 e 285, Parque Miami de Praça Osvaldo Raminelli. PENDENTE de parecer da 
Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 3.634/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 37 - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 180/13, protocolo 
014432, de autoria da Vereadora Profª. BETE TONOBOHN SIRAQUE, que institui o 
Programa de Controle e Proteção às Vítimas de Violência Doméstica e dá outras 
providências. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de CIDADANIA. 
PROCESSO N.º 3.673/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 38 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 182/13, protocolo 014481, de autoria do 
Vereador EDUARDO LEITE, que dispõe sobre a autorização do município a celebrar 
convênio com a Ordem dos Advogados do Brasil e outras instituições para serviços de 
orientação jurídica à população junto ao Poupatempo de Serviços de Santo André. 
PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 3.689/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 39 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
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07/14, protocolo 001855, de autoria do Vereador EDUARDO LEITE, que proíbe a 
interrupção da execução de obras públicas que gerem impacto no trânsito da cidade de 
Santo André. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de 
DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 2.965/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 40 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 36/14, 
protocolo 002331, de autoria do Vereador BAHIA, que dispõe sobre a implantação 
mediante convênio do Programa Municipal denominado “Centro Dia do Idoso – Viva a 
Melhor Idade” no Município de Santo André. PENDENTE de parecer das Comissões de 
JUSTIÇA, de FINANÇAS e de CIDADANIA. PROCESSO N.º 257/14 - quorum: M.A. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. ITEM 41 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
49/14, protocolo 003289, de autoria do Vereador ALMIR CICOTE, que institui o Dia 
Municipal da conscientização ao portador da Síndrome de Down. PENDENTE de parecer 
da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 416/12 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 42 - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 53/14, protocolo 
003450, de autoria do Vereador DR. MARCOS PINCHIARI, que dispõe sobre o 
reaproveitamento de água pluvial nas escolas públicas municipais, e dá outras 
providências. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de SAÚDE. 
PROCESSO N.º 3.001/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 43 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 57/14, protocolo 003693, de autoria da 
Vereadora ELIAN SANTANA, dispondo sobre a criação de área escolar de segurança no 
município de Santo André e dá outras providências. PENDENTE de parecer das 
Comissões de JUSTIÇA, de DESENVOLVIMENTO URBANO e de SEGURANÇA 
PÚBLICA. PROCESSO N.º 1.191/05 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 44 - PRIMEIRA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 60/14, protocolo 003696, de 
autoria da Vereadora ELIAN SANTANA, estabelecendo a obrigatoriedade das instituições 
financeiras instalarem guarda-volumes em suas agências bancárias. PENDENTE de 
parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de CIDADANIA. PROCESSO N.º 
2.951/05 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 45 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação 
do PROJETO DE LEI CM 63/14, protocolo 003699, de autoria da Vereadora ELIAN 
SANTANA, dispondo sobre a criação do Programa Horta na Escola no âmbito do Município 
de Santo André e dá outras providências. PENDENTE de parecer das Comissões de 
JUSTIÇA, de FINANÇAS e de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 1.010/99 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. ITEM 46 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
68/14, protocolo 003900, de autoria do Vereador JOSÉ MONTORO FILHO - 
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MONTORINHO, que institui no Calendário Oficial da Cidade a celebração da Semana 
Municipal da Capoeira que será comemorada anualmente de 1º a 7 de agosto, com a 
realização de diversas atividades culturais dedicadas a essa prática esportiva 
genuinamente brasileira, pela plasticidade e beleza dos movimentos dos praticantes, misto 
de dança e luta, a capoeira conta com adeptos de várias partes do mundo. PENDENTE de 
parecer das Comissões de JUSTIÇA, de EDUCAÇÃO e de SEGURANÇA PÚBLICA. 
PROCESSO N.º 492/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 47 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 74/14, protocolo 004268, de autoria do 
Vereador ALMIR CICOTE, visando a denominar “Praça Nicolau de Gennaro” a área verde 
localizada entre a Rua Vinte e Quatro de Maio e a Avenida Capitão Mario Toledo de 
Camargo, na Vila América. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. 
PROCESSO N.º 524/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 48 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 86/14, protocolo 005492, de autoria do 
Vereador LUIZ ZACARIAS, que dispõe sobre a obrigatoriedade das Organizações Não 
Governamentais – ONGs, Associações e Cooperativas a divulgarem suas ações e 
prestações de contas, na página da internet, quando receberem, a qualquer título, dinheiro, 
bens e valores públicos ou pela qual o Município de Santo André, ou que em nome deste, 
assuma obrigações de natureza pecuniária. PENDENTE de parecer da Comissão de 
JUSTIÇA. PROCESSO N.º 695/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 49 - PRIMEIRA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 87/14, protocolo 005498, de 
autoria do Vereador EDUARDO LEITE, estabelecendo que o SEMASA vincule as dívidas 
contraídas pelo munícipe ao CPF (Cadastro de Pessoas Físicas) do devedor e não mais 
ao imóvel. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 700/14 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 50 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE LEI CM 90/14, protocolo 005825, de autoria do Vereador LUIZ ZACARIAS, 
que dispõe sobre a atualização semanal da relação dos medicamentos disponíveis nas 
farmácias gratuitas pela Secretaria Municipal de Saúde no site da Prefeitura de Santo 
André, e dá outras providências. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de 
SAÚDE. PROCESSO N.º 722/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 51 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 95/14, protocolo 006028, de autoria do 
Vereador LUIZ ZACARIAS, que dispõe sobre o carnê de IPTU e a conta de água e esgoto 
serem expedidos em braile. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. 
PROCESSO N.º 2.267/05 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 52 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 96/14, protocolo 006029, de autoria do 
Vereador LUIZ ZACARIAS, que dispõe sobre a instalação de telefone com linha direta à 
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Ouvidoria Municipal, em todas as Unidades de Saúde sob Gestão do Município de Santo 
André. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 740/14 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 53 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE LEI CM 102/14, protocolo 006595, de autoria do Vereador ALMIR CICOTE, 
visando a denominar “Praça Adonis Bernardes” a área localizada ao final da Rua Vereador 
José Hildebrando de Paula, no Bairro Campestre. PENDENTE de parecer da Comissão de 
JUSTIÇA. PROCESSO N.º 842/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 54 - PRIMEIRA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 104/14, protocolo 006731, de 
autoria do Vereador LUIZ ALBERTO, visando a denominar o CREAS – Centro de 
Referência de Assistência Social como CREAS Zilda Arns Neumann, situado na Rua 
Carijós, 300 – Vila Alzira. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO 
N.º 858/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 55 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação 
do PROJETO DE LEI CM 105/14, protocolo 006738, de autoria do Vereador JOSÉ DE 
ARAUJO, visando a denominar de “Ivo Thomaz de Oliveira”, a área de lazer situada ao 
longo da Rua Rio Claro, no Conjunto Residencial de Camilópolis. PENDENTE de parecer 
da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 861/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 56 - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 111/14, protocolo 
007088, de autoria do Vereador SARGENTO JULIANO, que dispõe sobre denominar 
Centro de Referência de Assistência Social (CRAS) Sebastião Paulino, o equipamento 
localizado na Rua Arara Azul, número 1705, Recreio da Borda do Campo. PENDENTE de 
parecer das Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 861/14 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 57 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE LEI CM 122/14, protocolo 008721, de autoria do Vereador EDUARDO 
LEITE, que dispõe sobre a implantação da Escola de Tempo Integral na rede municipal de 
ensino. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO. 
PROCESSO N.º 2.210/02 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 58 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 123/14, protocolo 008740, de autoria do 
Vereador AILTON LIMA, que dispõe sobre a declaração de utilidade pública a Instituição 
Assistencial e Educacional “Renovo”. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. 
PROCESSO N.º 1.922/03 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 59 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 126/14, protocolo 009092, de autoria do 
Vereador JOSÉ DE ARAUJO, visando a alterar a denominação do “Viaduto Presidente 
Castelo Branco” para “Viaduto Governador Orestes Quércia”, o viaduto localizado nas 
proximidades da Estação Prefeito Saladino, em Santa Terezinha. PENDENTE de parecer 
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das Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 1.039/14 - quorum: 2/3 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. ITEM 60 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
139/14, protocolo 011535, de autoria do Vereador LUIZ ZACARIAS, que dispõe sobre a 
criação de campanha educativa de conscientização sobre a síndrome alcoólica fetal. 
PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 1.354/14 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 61 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
140/14, protocolo 012045, de autoria do Vereador LUIZ ZACARIAS, que dispõe sobre a 
execução de limpeza em terrenos vagos pelos seus proprietários e dá outras providências. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de 
DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 1.368/14 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 62 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 143/14, 
protocolo 012370, de autoria do Vereador LUIZ ZACARIAS, que visa a denominar “Praça 
da Convivência” a área pública localizada na confluência da Rua Ligúria com a Rua Arábia, 
no Parque Capuava. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 
1.425/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 63 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação 
do PROJETO DE LEI CM 145/14, protocolo 012707, de autoria da Vereadora Prof.ª BETE 
TONOBOHN SIRAQUE, que denomina a creche localizada no CESA Parque Andreense 
Luiz Gushiken como “Creche Sueli Leal Barros”. PENDENTE de parecer da Comissão de 
JUSTIÇA. PROCESSO N.º 251/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 64 - PRIMEIRA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 147/14, protocolo 013295, de 
autoria do Vereador TONINHO DE JESUS, que dispõe sobre a obrigatoriedade de 
farmácias e drogarias receberem medicamentos com prazo de validade vencido para 
descarte. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de SAÚDE. PROCESSO 
N.º 48/09-A - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 65 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação 
do PROJETO DE LEI CM 150/14, protocolo 013426, de autoria do Vereador SARGENTO 
JULIANO, que dispõe sobre a proibição de fechamento de estabelecimento comercial, pela 
vigilância sanitária, nas sextas-feiras, sábados, domingos, feriados e no último dia útil que 
anteceder os feriados. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de 
FINANÇAS e de SAÚDE. PROCESSO N.º 1.501/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 66 - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 151/14, protocolo 
013518, de autoria do Vereador EDUARDO LEITE, denominando “Djalma Rodrigues Pinto” 
o terreno de Classificação Fiscal 15.157.091 localizado na esquina da Rua Eduardo 
Monteiro com a Travessa Jeda, no Jardim Bela Vista. PENDENTE de parecer da 
Comissão de JUSTIÇA. Apresentada EMENDA MODIFICATIVA, protocolo 004276. 
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PROCESSO N.º 1.522/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 67 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 153/14, protocolo 013907, de autoria do 
Vereador RAUTENBERG, que autoriza o Serviço Municipal de Saneamento Ambiental de 
Santo André – SEMASA a instituir a campanha “Economia de Água em Santo André dá 
Prêmios”, através de sistema de sorteio, visando estimular a economia de água no 
Município, bem como autoriza a instituir o programa “Patrulha da Água”, a fim de fiscalizar, 
através de disque denúncia, contribuintes que estejam desperdiçando água, e os orientar 
sobre a importância do consumo consciente, e dá outras providências. PENDENTE de 
parecer das Comissões de JUSTIÇA e de SAÚDE. PROCESSO N.º 2.318/00 - quorum: 
M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 68 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
154/14, protocolo 014041, de autoria do Vereador LUIZ ZACARIAS, visando a denominar 
logradouros situados na Vila Sacadura Cabral, Município de Santo André, São Paulo. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 
1.905/06 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 69 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação 
do PROJETO DE LEI CM 155/14, protocolo 014057, de autoria do Vereador JOSÉ 
MONTORO FILHO - MONTORINHO, visando a denominar Benedito Borges de Souza, o 
Centro de Referência de Assistência Social – CRAS, localizado no CEU das Artes da 
Praça Vereador Venâncio Neto, no Jardim Ana Maria. PENDENTE de parecer das 
Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 1.564/14 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. ITEM 70 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
156/14, protocolo 014526, de autoria da MESA DIRETORA, que dispõe sobre o plano de 
cargos, carreiras e vencimentos dos servidores da Câmara Municipal de Santo André e dá 
outras providências. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS. 
PROCESSO N.º 79/15 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 71 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 157/14, protocolo 014527, de autoria da 
MESA DIRETORA, que dispõe sobre a reestruturação administrativa da Câmara Municipal 
de Santo André, extingue e cria funções gratificadas e cargos em comissão de livre 
provimento e dá outras providências. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA 
e de FINANÇAS. PROCESSO N.º 80/15 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 72 - PRIMEIRA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 02/15, protocolo 000601, de 
autoria do Vereador Dr. MARCOS PINCHIARI, que dispõe sobre a proibição de corte no 
fornecimento de água tratada, nas residências do Município de Santo André, por falta de 
pagamento, nas sextas-feiras, sábados, domingos, feriados e no dia útil que anteceder os 
feriados. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS. 
PROCESSO N.º 2.604/09 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
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Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 73 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 03/15, protocolo 001113, de autoria da 
MESA DIRETORA, que dispõe sobre o provimento de funções gratificadas da Câmara 
Municipal. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS. 
PROCESSO N.º 77/15 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 74 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 04/15, protocolo 001186, de autoria do 
Vereador ALEMÃO DUARTE, alterando a Lei nº 7.506, de 10 de julho de 1997, que dispõe 
sobre o funcionamento das feiras livres de Santo André. PENDENTE de parecer das 
Comissões de JUSTIÇA e de DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 181/05 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 75 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE LEI CM 05/15, protocolo 001291, de autoria da Vereadora Prof.ª BETE 
TONOBOHN SIRAQUE, que dispõe sobre a alteração da denominação da Rua Adão 
Broniszeski para Rua Serverino Rosa. PENDENTE de parecer das Comissões de 
JUSTIÇA e de DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 3.219/09 - quorum: 2/3 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. ITEM 76 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
07/15, protocolo 001596, de autoria do Vereador JOSÉ MONTORO FILHO - 
MONTORINHO, visando a denominar João Alves Bonfim a Biblioteca Pública localizada no 
Parque Centro de Artes e Esportes Unificados Vereador Venâncio Neto, no Jardim Ana 
Maria. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de 
DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 2.263/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 77 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 08/15, 
protocolo 001597, de autoria do Vereador JOSÉ MONTORO FILHO - MONTORINHO, 
visando a denominar Moacir Tomaz da Rocha a Sala de Teatro localizada no Parque 
Centro de Artes e Esportes Unificados Vereador Venâncio Neto, no Jardim Ana Maria. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de 
DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 2.263/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 78 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 09/15, 
protocolo 001661, de autoria do Vereador EDUARDO LEITE, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade dos restaurantes e bares do Município de Santo André, a disponibilizarem 
em seus cardápios a quantidade, em unidade de medida, dos alimentos, refeições e 
bebidas comercializados. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de 
FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 132/15 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. ITEM 79 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
10/15, protocolo 001719, de autoria do Vereador EDSON SARDANO, que dispõe sobre a 
autorização de outorga de alvarás de permissão para exploração do serviço de transporte 
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individual de passageiros, mediante submissão a procedimento licitatório e utilização de 
veículos com acessibilidade para pessoas com deficiência, e dá outras providências. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS, de 
DESENVOLVIMENTO URBANO e de CIDADANIA. PROCESSO N.º 1.154/12 - quorum: 
2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 80 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
11/15, protocolo 001887, de autoria do Vereador ALMIR CICOTE, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da divulgação de informações relevantes nas publicações oficiais. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de CIDADANIA. 
PROCESSO N.º 3.776/05 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 81 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 12/15, protocolo 001907, de autoria do 
Vereador COSMO DO GÁS, que dispõe sobre a inclusão do texto contido no art. 267 do 
Código de Trânsito Brasileiro em todas as notificações e multas de trânsito relativas às 
infrações cometidas ou originadas dentro do município de Santo André, e dá outras 
providências. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de 
SEGURANÇA PÚBLICA. PROCESSO N.º 164/15 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 82 - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 13/15, protocolo 
001934, de autoria do Vereador RAUTENBERG, visando a alterar a denominação da 
“Praça Virginio Pacheco Maurício” para “Praça Domingos de Souza”, a praça localizada 
entre as Ruas Senador Queirós e Gastão Gruls, na Vila Scarpelli. PENDENTE de parecer 
das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 1.185/95 - 
quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 83 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE LEI CM 14/15, protocolo 001937, de autoria do Vereador EDUARDO LEITE, 
que dispõe sobre a suspensão, baixa e exclusão do CCM – Cadastro Municipal de 
Contribuinte por inatividade presumida. PENDENTE de parecer das Comissões de 
JUSTIÇA e de FINANÇAS. PROCESSO N.º 167/15 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 84 - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 15/15, protocolo 
002136, de autoria do Vereador ALMIR CICOTE, que disciplina critérios para a 
disponibilização de informações referentes aos programas sociais municipais. PENDENTE 
de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de CIDADANIA. PROCESSO N.º 
1.583/09-A - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 85 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação 
do PROJETO DE LEI CM 16/15, protocolo 002178, de autoria do Vereador COSMO DO 
GÁS, que proíbe no âmbito do município de Santo André a conferência/revista de produtos 
adquiridos pelo consumidor em supermercado e similares após o pagamento das compras 
no caixa. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de 
DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 190/15 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
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UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 86 
- PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 17/15, protocolo 
002200, de autoria do Vereador EDUARDO LEITE, denominando “Praça Sebastião Paiola” 
a praça localizada entre a Avenida Brasília e as ruas Macuco e Lavras – Jardim Alvorada. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de EDUCAÇÃO. 
PROCESSO N.º 195/15 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 87 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 18/15, protocolo 002305, de autoria do 
Vereador EDSON SARDANO, denominando Praça Dr. Ettore de Toledo Sandreschi, a 
área verde de classificação fiscal 17.060.001, localizada na esquina da Rua Andradina 
com a Rua Santo Anastácio, no Bairro Val Paraíso. PENDENTE de parecer das 
Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 198/15 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 88 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE LEI CM 19/15, protocolo 002519, de autoria do Vereador SARGENTO 
JULIANO, denominando “Praça Nelson Roberto Mazzucatto” o logradouro público 
localizado na confluência da Avenida Capitão Mario Toledo de Camargo com Rua Vinte e 
Quatro de Maio, no Bairro Jardim Silveira. PENDENTE de parecer das Comissões de 
JUSTIÇA, de FINANÇAS e de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 221/15 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. ITEM 89 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
20/15, protocolo 002587, de autoria do Vereador ALMIR CICOTE, que institui o Programa 
de Incentivo e Desconto denominado “IPTU Verde” no âmbito do município de Santo André 
e dá outras providências. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de 
FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 565/11 - quorum: 
M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 90 - Discussão ADIADA e votação do PROJETO DE DECRETO 
LEGISLATIVO 09/14, protocolo 006044, de autoria do Vereador COSMO DO GÁS, que 
dispõe sobre a realização de Sessão Solene em que será outorgado o “Título de Cidadão 
Honorário do Município de Santo André” ao Senhor Alex Manente. As Comissões de 
JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO apresentaram o Parecer nº 12/14 opinando pela sua 
APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 745/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 91 - Discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 15/14, protocolo 012430, 
de autoria do Vereador EDUARDO LEITE, visando a alterar a redação do artigo 1º do 
Decreto Legislativo nº 8, de 2014. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e 
de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 366/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 92 - PRIMEIRA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 03/13, protocolo 001995, 
de autoria do Vereador DR. ALMIR CICOTE, que visa a alterar dispositivos do Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Santo André no intuito de instituir Comissão Permanente 
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de Fiscalização de Contratos, Convênios, Parcerias, Ajustes e Consórcios e dá outras 
providências. A Comissão de JUSTIÇA apresentou o Parecer nº 27/13 opinando pela sua 
APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 2.727/05 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, 
a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 93 - PRIMEIRA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 09/13, protocolo 003351, 
de autoria do Vereador RONALDO DE CASTRO e outros Vereadores, que altera o teor do 
art. 9º da Resolução nº 02, de 1981, que dispõe sobre o Regimento Interno. PENDENTE 
de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 1.562/13 - quorum: M.A. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 94 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 
12/13, protocolo 009335, de autoria do Vereador RONALDO DE CASTRO e outros 
Vereadores, alterando a redação do artigo 104 e do §4º do mesmo artigo da Resolução nº 
02, de 1981 - Regimento Interno. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. 
PROCESSO N.º 2.892/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 95 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 14/13, protocolo 009427, de autoria 
do Vereador RONALDO DE CASTRO e outros Vereadores, alterando a redação do artigo 
94 da Resolução nº 2, de 1981 - Regimento Interno. PENDENTE de parecer da Comissão 
de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 2.918/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 96 - PRIMEIRA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 19/13, protocolo 014309, 
de autoria da Vereadora Profª. BETE TONOBOHN SIRAQUE, visando a alterar a redação 
do artigo 34 e incluir o artigo 43-E do Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo 
André. A Comissão de JUSTIÇA apresentou o Parecer nº 25/14 opinando pela sua 
APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 894/06 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 97 - PRIMEIRA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 04/14, protocolo 004312, 
de autoria do Vereador JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO e outros Vereadores, 
alterando o § 4º, Inciso I e o § 8º do artigo 105 da Resolução nº 02, de 1981 – Regimento 
Interno. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 531/14 - 
quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 98 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE RESOLUÇÃO 05/14, protocolo 004383, de autoria do Vereador DR. 
MARCOS PINCHIARI, que estabelece a compra preferencial de papel A4, papel ofício, 
entre outros, produzidos de forma reciclada, pela Câmara Municipal e dá outras 
providências. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 544/14 - 
quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 99 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE RESOLUÇÃO 06/14, protocolo 005499, de autoria do Vereador EDUARDO 
LEITE, que visa a alterar o Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo André. A 
Comissão de JUSTIÇA apresentou o Parecer nº 82/14 opinando pela sua APROVAÇÃO. 
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PROCESSO N.º 701/14 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 100 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 07/14, protocolo 005500, de autoria 
do Vereador EDUARDO LEITE, que visa a alterar o Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Santo André. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. 
PROCESSO N.º 701/14 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 101 - Discussão ADIADA e 
votação do PARECER FAVORÁVEL emitido pelo Tribunal de Contas do Estado de São 
Paulo, relativo às contas do exercício de 2010, do Executivo Municipal, protocolo 004616. 
A Comissão de FINANÇAS apresentou o Parecer nº 02/14 opinando pela sua REJEIÇÃO. 
PROCESSO N.º 579/14 - quorum: 2/3 p/ rej. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 102 - Discussão ADIADA e 
votação do PARECER FAVORÁVEL emitido pelo Tribunal de Contas do Estado de São 
Paulo, relativo às contas do exercício de 2011, do Executivo Municipal, protocolo 000980. 
PENDENTE de parecer da Comissão de Finanças e Orçamento. PROCESSO N.º 22/14 - 
quorum: 2/3 p/ rej. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco 
de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 103 - Discussão ADIADA e votação do 
REQUERIMENTO, protocolo 001114, de autoria do Vereador SARGENTO JULIANO, ao 
Senhor Prefeito Municipal encaminhando-lhe abaixo-assinado de usuários da via que 
solicitam providências visando a instalação de lombo faixa na Avenida Alexandre de 
Gusmão em frente ao nº 1.125, no Bairro Homero Thon. PROCESSO N.º 1.285/13 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 104 - Discussão ADIADA e votação do REQUERIMENTO, 
protocolo 001115, de autoria do Vereador SARGENTO JULIANO, ao Senhor Prefeito 
Municipal encaminhando-lhe abaixo-assinado de usuários da linha de ônibus I 05 que 
solicitam providências visando à colocação de mais seis (6) ônibus para atender os 
usuários do bairro Jardim Santo André terminal e vice versa nos horários de pico. 
PROCESSO N.º 324/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 105 - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI 20/15, protocolo 004230, encaminhado pelo EXECUTIVO 
MUNICIPAL, que dispõe sobre a criação, composição e competências do Conselho de 
Administração e Conselho Fiscal da Assistência Médica dos Servidores Municipais de 
Santo André e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de 
SAÚDE apresentaram o Parecer nº 01/15 opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO 
N.º 422/15 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 106 - PRIMEIRA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI CM 21/15, protocolo 003076, de autoria da Vereadora ELIAN 
SANTANA, visando a alterar o artigo 1º da Lei 9.604, de 14 de julho de 2014 que institui o 
“Dia da Mulher Evangélica”. As Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS apresentaram o 
Parecer nº 03/15 opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 449/14 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
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de Araujo)]. ITEM 107 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 22/15, 
protocolo 003048, de autoria do Vereador TONINHO DE JESUS, que denomina “Travessa 
São Geraldo” o logradouro que começa na Av. São Tomas de Mouro e termina na divisa 
com o município de São Bernardo do Campo, Sítio dos Vianas. PENDENTE de parecer 
das Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS. PROCESSO N.º 279/15 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. ITEM 108 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 23/15, 
protocolo 003049, de autoria do Vereador TONINHO DE JESUS, que denomina “Vereador 
Cosmo Rodrigues Cardoso – Cosmo do Gás” a creche que está sendo edificada na Rua 
São Tomas de Mouro no Bairro Sítio dos Vianas. PENDENTE de parecer das Comissões 
de JUSTIÇA e de FINANÇAS. PROCESSO N.º 280/15 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 
109 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 25/15, protocolo 003099, 
de autoria do Vereador EDUARDO LEITE, denominando “Samuel Oliveira de Abreu – 
SMOK” a nova pista de skate do Parque Antonio Pezollo (Chácara Pignatari), na Vila 
Metalúrgica. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS. 
PROCESSO N.º 290/15 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 110 - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 26/15, protocolo 003100, de autoria do Vereador 
RAUTENBERG, que cria a Coordenadoria Municipal de Bem Estar Animal – COBEA, no 
âmbito do Município de Santo André e dá outras providências. PENDENTE de parecer das 
Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de SAÚDE. PROCESSO N.º 872/14 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 111 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 27/15, 
protocolo 003328, de autoria do Vereador SARGENTO JULIANO, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade das empresas de transportes coletivos de Santo André em fazer a 
instalação e manutenção dos pontos de ônibus na cidade. PENDENTE de parecer das 
Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO. 
PROCESSO N.º 1.339/06 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 112 - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 28/15, protocolo 003401, de autoria do Vereador 
TONINHO DE JESUS, que obriga os estabelecimentos que tenham escada rolante à 
afixação de informações, e dá outras providências. PENDENTE de parecer das Comissões 
de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 
322/15 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 113 - Discussão e votação do PROJETO DE 
DECRETO LEGISLATIVO 02/15, protocolo 003324, de autoria da Vereadora ELIAN 
SANTANA, que visa a revogar o Decreto Legislativo 10/2014 concedendo “Título de 
Cidadão Honorário do Município de Santo André” ao Pastor Genício Severo dos Santos. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 
509/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
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Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 114 - Discussão e votação do VETO ao 
Autógrafo nº 10/15, protocolo 004419, referente ao PROJETO DE LEI CM 144/13, que 
proíbe a venda de refrigerantes a menores de 18 anos e de alimentos com alto teor 
calórico e níveis reduzidos de nutrientes em estabelecimentos de ensino público e privado 
no Município de Santo André. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. 
PROCESSO N.º 3.278/13 - quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 115 - Discussão e votação 
do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 11/15, protocolo 004420, referente ao PROJETO DE LEI 
CM 162/13, que estabelece orientações técnicas para a proteção, defesa e garantias dos 
direitos do contribuinte do Município de Santo André. PENDENTE de parecer da Comissão 
de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 3.525/13 - quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 116 - 
Discussão e votação do VETO PARCIAL ao Autógrafo nº 14/15, protocolo 004421, 
referente ao PROJETO DE LEI CM 03/14, que institui o “Mês do Futebol Amador”, a ser 
realizado anualmente no mês de julho. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. 
PROCESSO N.º 80/14 - quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 117 - Discussão e votação do 
VETO TOTAL ao Autógrafo nº 17/15, protocolo 004417, referente ao PROJETO DE LEI 
CM 84/14, que cria obrigação de vistoria técnica periódica em conjuntos habitacionais de 
baixa renda no Muncípio de Santo André. PENDENTE de parecer da Comissão de 
JUSTIÇA. PROCESSO N.º 693/14 - quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 118 - Discussão e 
votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 21/15, protocolo 004418, referente ao 
PROJETO DE LEI CM 142/14, que cria o programa “Doe seu Medicamento” no Município 
de Santo André. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 
1.406/14 - quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 119 - Discussão e votação do VETO TOTAL 
ao Autógrafo nº 22/15, protocolo 004416, referente ao PROJETO DE LEI CM 144/14, que 
denomina “Padre Heitor de Carli” o Centro Especializado de Reabilitação que está sendo 
construído na Rua Vitória Régia nº 940, no Bairro Campestre. PENDENTE de parecer da 
Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 1.452/14 - quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, que 
dependem de deliberação do Plenário, bem como o Protocolo 5768, lido no Pequeno 
Expediente da 32ª Sessão Ordinária, com exceção do Protocolo 5896, de autoria do 
Vereador Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), que foi REJEITADO em 
virtude da ausência do autor. Pela ordem, o Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo) requer seja dada a palavra ao Secretário de Obras, Paulinho Serra, convidado a vir 
a esta Casa, através de requerimento aprovado pelo Plenário para prestar esclarecimentos 
sobre projetos da Secretaria de Obras aos vereadores, sendo aprovada pelo Plenário sua 
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solicitação. O Secretário Paulinho Serra inicia manifestando satisfação em vir a esta Casa, 
por ser sempre bem recebido e acolhido. Fala que fez questão de comparecer, mesmo em 
período de férias, face à importância do requerimento aprovado, sugerindo a apresentação 
sobre alguns programas da Secretaria, como o Programa Banho de Luz, que é o programa 
de modernização de iluminação pública, e também os Projetos de Mobilidade Urbana, 
Programa de Implementação de Política Cicloviária – ciclovia e ciclofaixas, bem como 
projeto de lei que se refere ao Banco Interamericano de Desenvolvimento – BID, que é o 
Programa de Mobilidade Urbana Sustentável, no valor de US$125 milhões, em trâmite 
nesta Casa lei autorizativa para viabilizar a assinatura do contrato e futura execução das 
intervenções. Registra que com o programa de iluminação pública, que se iniciou no 
começo de 2013, conseguiram de forma rápida resolver o problema dos 20 mil pontos 
apagados e também iniciar programa de modernização da iluminação com troca de 
tecnologia por LED, além de criar equipe própria da Prefeitura, para fazer essa troca. 
Registra que 1.300 pontos de LED foram instalados, modernizaram com vapor de sódio 
amarelo e vapor de sódio branco 3.100 pontos na cidade, pois muitas lâmpadas tinham 
cerca de 30 anos o que gerava iluminação deficiente, sendo que até o final do ano mais 
4.500 novos pontos terão vapor de sódio e 3.200 pontos de LED espalhados por toda 
cidade e têm como expectativa chegar ao final de 2015 com 15 mil novos pontos de 
iluminação com nova tecnologia, ou seja, em dois anos, 30% de todo o parque de 
iluminação pública da cidade foram modernizados com recursos próprios e com mão de 
obra própria da Prefeitura Municipal. Salienta que vários locais pontuais receberam esse 
serviço, como entorno de hospitais, estações, onde tem fluxo de pessoas durante a noite, 
locais com alto índice de criminalidade, Universidade Federal, Estação de Utinga dentre 
outros. Quanto à questão cicloviária, informa que a cidade conta com 8 km de ciclovias, 
equipamentos fixos, que não deve ser confundida com a de domingo, de lazer, chamada 
ciclofaixa de lazer, já as fixas podem ser utilizadas como lazer, mas, prioritariamente, são 
usadas como modal de transporte, são seccionados – Parque Central, Avenida Lauro 
Gomes, Cassaquera e Estrada do Pedroso, cujo plano cicloviário visa a integrar as 
ciclovias já existentes, tendo iniciado pelo local onde constataram como maior demanda – 
corredor Vila Luzita/Estação CPTM Celso Daniel, que no prazo de 90 dias deve ficar 
pronta. Como forma de inserir a bicicleta no dia a dia dos andreenses, teve início a 
ciclofaixa de lazer aos domingos, que hoje funciona das 7h30min às 13h30min, com uma 
média de 6.500 ciclistas utilizando o serviço. Esclarece que a pintura da faixa não custa os 
R$5 milhões propagados, os quais são um teto que pode ou não ser utilizado de acordo 
com a quantidade de operações – que necessita de determinada estrutura, e as medições 
feitas a cada operação são pagas por domingo, razão pela qual estimam ficar de 20 a 30% 
abaixo do valor inicial, ficando em torno de R$11 mil o quilômetro, um dos mais baratos do 
mundo. Salienta que é possível reduzir o custo do projeto por meio de patrocínios e 
contatos estão sendo feitos visando à obtenção de patrocínio. Quanto ao projeto do BID, 
PL 24, que é uma lei autorizativa, sendo o Governo Federal o avalista do empréstimo, e 
credenciará o Município a assinar esse contrato que tem um teto de US$125 milhões e os 
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projetos de mobilidade foram todos elencados e escolhidos pelo BID e o formato de 
contratação obrigatoriamente tem de permitir participação de empresas internacionais, 
contrato revolucionário da malha e do sistema de mobilidade da cidade. REGISTRADA a 
presença do Secretário de Governo Arlindo José de Lima. O Vereador Evilasio Santana 
Santos (Bahia) indaga quem adquiriu o sistema semafórico do percurso da ciclofaixa e 
quanto custou. Sobre o contrato de cavalete de R$350 mil/ano pelo aluguel, indaga se não 
seria mais barato adquiri-los. O Vereador Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) 
fala que no contrato celebrado com a Prefeitura de Santo André constam 3.389 cones para 
o trabalho aos domingos, no valor de R$13,78, totalizando R$46.700, por domingo, e 
R$1.961.400, por ano, pelo aluguel, sendo que para adquirir o cone, o valor individual seria 
de R$20,08, totalizando R$68 mil, por domingo. Também registra que é frequentador 
assíduo da ciclofaixa e, com exceção do dia da inauguração, nunca viu mais de 200 
pessoas participando do programa. Além disso, denuncia que o gestor do contrato que 
tinha de permanecer todos os domingos, porém só veio no primeiro dia. Comenta que até 
agora – quatro meses – foram liquidados do contrato R$1.633.131,00, e, a continuar da 
forma como está, os R$5 milhões serão absorvidos no programa, em um ano. Coloca ter 
observado uma Ranger fazendo o percurso fiscalizando as pessoas, cuja locação da 
Ranger, por domingo, custa para os cofres públicos R$5.925,00, sendo que numa locadora 
custa R$498 a diária, com gasolina e livre de quilometragem. Indaga se o secretário tem 
ciência disso. Sobre os 102 monitores, o contrato reza que eles custam cerca de R$318, 
sendo que, na realidade, ganham R$60 por dia. Já o coordenador, segundo o contrato, 
custa R$1.734, pelo período de seis horas. Indaga se a Prefeitura ciência se a contratação 
é regular e atende à legislação trabalhista. Sobre a iluminação, lembra compromisso do 
secretário de instalar 33 mil pontos de LED na cidade. Solicita explicações sobre o 
compromisso assumido e o que de fato foi realizado. O Vereador José Francisco de Araujo 
(José de Araujo) comenta PL 24 autorizando o Poder Executivo a contratar operação de 
crédito junto ao Banco do Brasil referente à operação de crédito com o BID, até o montante 
de US$125 milhões. Solicita seja feita pequena explanação sobre o projeto para esclarecer 
eventuais dúvidas que possam existir. O Secretário Paulinho Serra respondendo ao 
Vereador Bahia, fala que o sistema semafórico foi contratado e elaborado no contrato de 
sinalização, em vigência na Prefeitura, contrato permanente de manutenção semafórica. 
Não sabe precisar o custo, mas compromete-se a enviar as informações, esclarecendo 
que as medições pagas são feitas dentro de toda manutenção semafórica da cidade. 
Salienta que a planilha é pública e está no Portal da Transparência. Respondendo ao 
Vereador Toninho de Jesus sobre os cones, fala que ao instituir a ciclofaixa, a contratação 
de forma inédita é de um serviço e, portanto, um pacote de serviços e não de cada produto 
individualmente e que, em especial os cones, precisam atender às normas da ABNT para 
serem utilizados pelo poder público. Lembra que nova planilha foi publicada reduzindo o 
custo unitário do carro e a quantidade de cones e cavaletes, porém, entende não haver 
ilegalidade, desde que o custo fique dentro do teto estipulado em contrato. Ressalta que 
esses recursos não poderiam ser investidos em outros setores, como educação e saúde, 
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pois advêm de multas de trânsito, do Fundo Municipal de Trânsito e Transporte, por isso só 
podem ser investidos em segurança e sinalização de trânsito. Fala que foi feita a conta de 
quanto custaria pagar hora-extra aos agentes de trânsito e outros funcionários e o valor 
seria muito superior ao do contrato e deixa claro que toda legislação trabalhista está sendo 
cumprida. Contesta a argumentação do Vereador Toninho quanto ao público que se 
utilizada da ciclofaixa, pois filmam a ciclofaixa todos os domingos e é feita a contagem, o 
que demonstra número apresentado. Fala do projeto visando a oficializar a ciclofaixa e 
ciclovia como política pública municipal de transporte, visando a garanti-las no futuro, 
porém o vereador poderá votar contra, se desejar. Quanto ao projeto do BID, reforça que é 
uma lei com apenas quatro artigos, autorizando o município a contratar o empréstimo, 
sendo que as condições serão discutidas na Secretaria do Tesouro Nacional, após 
aprovação da lei que é padrão, em virtude de o Governo Federal ser o fiador. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO). O Vereador 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) gostaria que o secretário comentasse se o 
número de pessoas que saem da região da Vila Luzita para vir até o Centro é de 500 
pessoas. Indaga se é possível a faixa subir a Rua Adriático, até o final dela, ligando a 
Capitão. Referente à Linha 18, bronze, que já teve início na Bom Pastor, indaga se é 
possível a construção, em que tempo e se tem ligação com Terminal Rodoviário da Vila 
Luzita. Considera importante o projeto, pois incentiva as pessoas a fazerem exercício 
físico, o que faz bem para a saúde. O Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari) sobre a instalação do Poupatempo no Shopping Atrium, indaga sobre a 
perspectiva de conclusão da obra da Estação Pirelli, que facilitaria o acesso à unidade. 
Sobre a questão da mobilidade urbana, indaga se existe a possibilidade de instalação de 
linhas de ônibus exclusivas, dos terminais rodoviários ao Poupatempo, ida e volta – Vila 
Luzita, terminal da região central e um ponto escolhido no 2º Subdistrito, facilitando a 
locomoção constante e sem interrupções ao longo do trajeto. Sobre as ciclovias, que 
inclusive passarão pela Capitão Mário, indaga como seria instalada, visto existir a faixa do 
tróleibus. O Secretário Paulinho Serra respondendo ao Vereador Alemão Duarte, informa 
que estimam que em torno de 900 bicicletas, da região da Vila Luzita, que estacionam 
tanto no bicicletário da CPTM, quanto no bicicletário municipal. Porém, com a instalação da 
ciclovia essa demandará aumentará, diminuindo o número de carros nas ruas e a procura 
pelo transporte coletivo e, por ser um circuito plano, confia na efetividade do programa. 
Respondendo também ao Vereador Marcos Pinchiari ressalta que não haverá redução de 
capacidade viária, visto serem as faixas de veículos da Avenida Capitão 70% mais largas 
que o mínimo exigido por lei. Salienta que a única alteração será a redução da velocidade 
na via, por precaução, numa tentativa de evitar acidentes. Assevera ao Vereador Alemão 
Duarte que o corredor Adriático receberá iluminação de LED, nos mesmos moldes da 
Avenida das Nações. Respondendo ainda ao Vereador Toninho de Jesus sobre as 33 mil 
lâmpadas de LED, fala que isso é através de parceria público-privada em andamento e 
continua sendo o objetivo e que os dados apresentados do que já foi feito é do que foi feito 
de capacidade própria. Defende que o dinheiro público seja bem utilizado e, em virtude de 
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o LED ainda ser caro, considera que, no momento, não vale a pena a cidade trocar todos 
os pontos. Com relação à Linha 18, fala que faz parte a chegada do Corredor Lauro 
Gomes – que vem da Palmares, passando pela Fundação Santo André, Atlântica, Bom 
Pastor. Comenta que no PAC regional trabalho pelo Consórcio Intermunicipal que tem 
projetos de mobilidade dos sete municípios, contempla a chegada da Lauro Gomes até a 
Vila Luzita, porém, ressalta que o projeto é complexo e demandará tempo, mas o eixo da 
Lauro Gomes é um dos mais importantes para reestruturar o sistema de mobilidade 
urbana. Respondendo ao Vereador Marcos Pinchiari sobre o Poupatempo e a estação, 
informa que a estação é de fundamental importância e está no cronograma de 2020 do 
Governo do Estado, e receberá além da atual linha de trem também o trem regional que 
vai para a Baixada Santista e o trem expresso – a maior estação da Região Metropolitana 
de São Paulo. O Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) solicita seja 
enviado o material detalhado especificado pelo secretário, inclusive as mudanças e os 
valores apresentados. Sobre problema de manutenção – pavimentação asfáltica, 
capinação de praças e vias públicas, retirada de árvores e tocos de árvores – indaga o 
motivo do atraso, quantas equipes estão na cidade, como está o andamento dos serviços e 
a projeção até o final do ano, o que está sendo feito com as máquinas adquiridas para 
manutenção da cidade. Indaga também quantas equipes fazem poda na cidade e solicita o 
envio desse material para a Câmara. Sobre a ciclofaixa, indaga o que acontece, se a 
operação é cancelada, em virtude de tempo ruim, se o pagamento é feito, mesmo o serviço 
não sendo prestado. Sobre a sinalização semafórica da cidade, indaga como está a 
distribuição desses pedidos, se está sendo feito pelo Trânsito ou se está terceirizado o 
serviço. Solicita detalhamento acerca da Praça Eurico Gaspar Dutra, que a população 
pede a construção de um parque e a solução do problema do aterro sanitário, chorume e 
caminhões que trafegam em alta velocidade. O Vereador Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus) solicita que o secretário envie o contrato de trabalho dos 102 
funcionários, juntamente com os comprovantes dos tributos pagos – FGTS, recolhidos dos 
quatro meses decorrentes ao contrato, e também do coordenador. Sobre os veículos, fala 
que fiscalizará se todo domingo terá quatro veículos fazendo o trabalho. Assevera que seu 
objetivo é chegar a um preço justo para a sociedade. Solicita que o secretário envie a 
especificação correta do cone a fim de apurar o preço do cone colocado na ciclofaixa. 
Indaga também se o munícipe está pagando agentes de trânsito e combustível, pois já viu 
vários agentes trabalhando sábado à tarde e domingo, até o término do serviço, com 
veículo da Prefeitura, o que demonstra que há envolvimento do Trânsito também no 
cumprimento do contrato. Solicita a especificação dos cavaletes, para poder fazer pesquisa 
do preço, pois é contra preço abusivo. Indaga também por que as melhorias não começam 
na Vila Luzita ou Vila Suíça ou no 2º Subdistrito e somente pelo Bairro Jardim, sempre 
centro-bairro. Continua achando o valor pago pelos cones muito alto. O Vereador 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) sobre a afirmação de custo global de 
operação, indaga se na planilha, na hora de fazer a licitação, veio discriminado item por 
item ou o valor global de operação, e a empresa determinaria o custo de cada coisa. 
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Quanto ao pedido de informação acerca dos funcionários, sugere seja feito requerimento 
de informações à empresa de quantos funcionários são e qual o custo de cada um, pois a 
empresa recebe dinheiro público e tem obrigação de prestar informações a esta Casa. 
Indaga também se há alguma previsão de recursos para asfalto na cidade, pois a maior 
demanda dos vereadores é tapar buraco e entende que deveria ser feito um recapeamento 
em vez de apenas tapar buracos. Solicita seja informado o valor arrecadado com a CIP – 
Contribuição de Iluminação Pública – ao ano, e do total arrecadado quanto está 
comprometido com o contrato de manutenção. Sugere seja revisto o valor do contrato de 
manutenção da iluminação com a empresa Terwan. Fala que é sabido que lâmpada de 
LED é a melhor opção, inclusive em termos de economia. Finalizando, indaga quando 
começarão as obras do Viaduto Adib Chammas e se haverá desapropriação. O Presidente 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) sobre o Parque Celso Daniel, diz que é o único 
parque que tem estacionamento pago, o que considera válido, para disciplinar o uso, 
porém, sugere seja estipulado o horário de cobrança da zona azul dentro do parque para 
as 9:00h, a fim de atender às pessoas que vão praticar esporte pela manhã e também aos 
idosos. O Secretário Paulinho Serra respondendo ao Vereador Luiz Zacarias sobre a 
questão da manutenção da cidade, admite ser preciso evoluir mais, pois conseguiram 
reduzir o ciclo de poda, que antes era de três anos, e hoje é de dois anos, graças à compra 
dos dois caminhões de poda autorizada pela Câmara. Registra que superadas as 
dificuldades encontradas, o setor foi reestruturado e, hoje, tem condições de fazer 
pequenos trechos de tapa-buraco com equipe própria, o que possibilita comprar a massa 
por um valor 30% menor. Compromete-se a enviar os cronogramas a esta Casa. Registra 
que além da falta de equipe própria, outro problema enfrentado é orçamentário, gerando 
contingenciamento e atraso de pagamento a alguns fornecedores, em virtude da queda de 
arrecadação. Sobre a expectativa de asfalto, esclarece que o município depende da 
liberação de R$20 milhões solicitados ao Governo do Estado, defende também a 
pavimentação das ruas, porém a operação tapa-buraco é um paliativo que às vezes dá 
bons resultados. Assegura que com relação ao Viaduto Adib Chammas não haverá 
desapropriação. Quanto à questão da licitação, informa que assim que aprovada a lei, se a 
Câmara entender por bem, as licitações serão iniciadas e a discussão do contrato junto à 
Secretaria do Tesouro Nacional e espera iniciar os programas, no segundo semestre. 
Compromete-se a enviar à Câmara as informações solicitadas e comemora que todos 
tenham como objetivo chegar a um menor custo possível para todas as políticas públicas. 
Registra que o contrato é por medição, portanto, quando não tem operação o serviço não é 
pago, sendo o serviço pago apenas pelo que é realizado. Fala que a sinalização é igual à 
da manutenção, existe um contrato com uma empresa terceirizada, mas também se 
conseguiu requalificar a equipe própria a fim de fazer a manutenção, porém considera 
importante a terceirização, sem ficar dependente dela. Respondendo ao Vereador 
Sardano, fala que não vê obstáculo para ampliar o horário do estacionamento, pois o 
objetivo é que o estacionamento seja rotativo, permitindo que mais pessoas usufruam do 
estacionamento e compromete-se a enviar a sugestão ao Consórcio. Comenta aplicativo 
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chamado Vaga Inteligente que possibilita recarregar o crédito do carro no rotativo pelo 
celular. O Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) reforça questão da CIP e 
de quantas máquinas a Prefeitura dispõe para retirada dos tocos de árvores. Relembra 
questão da Praça Eurico Gaspar Dutra, próxima ao aterro sanitário. Lembra ainda questão 
da iluminação já levantada. O Secretário Paulinho Serra informa que a CIP arrecada em 
torno de R$30 milhões por ano e o contrato de manutenção permanente consome cerca de 
R$20 milhões e, em virtude da facilidade na manutenção, estão investindo na troca. Ainda 
com parte dos R$10 milhões foi montada equipe própria. Registra que a primeira rua da 
cidade a receber lâmpada de LED foi a Avenida Capitão Mário Toledo, na Vila Luzita, com 
equipe própria. Lembra que o telefone 08007742100 funciona perfeitamente e quem tiver 
problema de iluminação deve recorrer a esse serviço que, no máximo em 48 horas, o 
problema será resolvido. Responde ao Vereador Zacarias que a Prefeitura não tem 
nenhuma máquina estocadora, mas será resposta. Fala que a Praça Eurico Gaspar Dutra 
tem um problema com o Ministério Público Ambiental, por isso não pôde ser revitalizada 
numa antiga contrapartida da Emparsanco e aguarda manifestação do Promotor Saikali 
para autorizar intervenções na praça. O Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) solicita 
que além do valor dos cones e dos cavaletes, seja enviada também a tabela atualizada 
dos valores. Deixa claro que os vereadores não têm nada contra a ciclofaixa, porém 
consideram que com o valor gasto seria possível fazer na cidade toda e não apenas no 
trajeto feito. Questiona também o contrato de serviço e indaga se consta do contrato a não 
realização do evento. Sobre o pedido de informações, entende que cabe à Secretaria 
prestar informações a esta Casa e não à empresa. Sobre a reforma do Estádio Bruno 
Daniel, indaga se tem previsão de entrega. Deixa claro que as dúvidas dos vereadores são 
as dúvidas da população, por isso entende que CPI é um instrumento utilizado para 
esclarecimento e se a sociedade quiser, será constituída. O Vereador Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) entende que cabe às empresas terceirizadas fornecer 
informações sobre os funcionários por elas contratadas e não à Prefeitura. O Vereador 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) entende que a Prefeitura é corresponsável, 
pois se a empresa não pagar os funcionários, o ônus recairá sobre a Prefeitura. O 
Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) discorda do Vereador Toninho, pois 
os funcionários do Instituto Carvalho até hoje não receberam, recorreram à Justiça, e a 
Prefeitura não foi obrigada a pagar nada, pois contratou o serviço e quem tem de ser 
responsabilizada pela contratação da mão de obra é a empresa. O Vereador Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) acredita que o secretário providenciará a 
documentação solicitada e acredita que esteja tudo correto e os impostos recolhidos, pois 
o que os vereadores querem é transparência para os munícipes, pois não acha admissível 
um cone custar R$538. O Secretário Paulinho Serra responde ao Vereador Toninho que 
afirmou que o cone custa R$538, pois isso não corresponde com a verdade, porque o cone 
não custa esse valor, e deixa claro que se referiu ao serviço. Concorda com o Vereador 
Donizeti, pois a partir do momento que a Prefeitura terceiriza um serviço, o responsável 
pela contratação de pessoas é o prestador de serviços. Finaliza dizendo que cabe à 
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Prefeitura fiscalizar e, se houver irregularidade, multar e, em última instância, até rescindir 
o contrato. Às 18h32min, passa-se à TRIBUNA LIVRE: O SR. GILZETE ANTONIO 
PEREIRA LUZ – Representando os moradores da Vila Metalúrgica e do Jardim Utinga fala 
dos problemas dos barracos e quiosques construídos em via pública na Estação de Utinga, 
bem como o pouco espaço que tem para passagem de cadeirantes e usuários de muletas. 
Em seguida fala dos problemas de circulação que existem na Estação Prefeito Saladino. 
Fala ainda da falta de espaço de lazer e caminhada para os moradores da Vila Sá e 
região. O SR. ÂNGELO MÁXIMO DE OLIVEIRA PINHO – Representando os 
trabalhadores da Mercedes-Benz do Brasil, fala sobre a demissão de 500 trabalhadores da 
fábrica e informa que foi iniciado processo de ações solicitando que a empresa continue 
com a negociação e busque alternativas para parar com essas demissões. Em seguida 
pede aos vereadores que formulem documento registrando o apoio da Casa para a causa 
desses trabalhadores e direcionem esse documento para a direção da empresa, a fim de 
que seja retomada a mesa de negociação. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON 
LIMA) – Inicialmente fala tem uma gráfica e é fornecedor da Mercedes, que neste ano 
ainda não fez pedidos para sua empresa. Em seguida fala que não tem como isentar os 
dirigentes do país, na pessoa da presidência, bem como dos que gerem a economia do 
Brasil, de culpa pela crise que o país enfrenta nos dias de hoje Fala ainda que 
especialistas continuam divulgando as medidas para diminuir o impacto da crise por que 
passa o país, mas infelizmente as notícias dizem que o pior ainda não chegou. Finaliza 
dizendo que a Casa fará, sim, documento em apoio aos trabalhadores da empresa, assim 
como diz ser preocupante a situação da GM, bem como da Pirelli, pois tudo é reflexo da 
má administração do país nos últimos anos. Registra seu descontentamento com essa 
política que é tomada somente pensando em votos e não no bem-estar da população. 
VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) – Primeiramente fala 
que a Casa deve, sim, elaborar documento para que a Mercedes-Benz busque alternativas 
para os problemas colocados. Em seguida fala da importância que tem o Plano de 
Proteção ao Emprego, bem como do Programa da Renovação da Frota, uma vez que no 
Brasil existem mais de 30 mil caminhões com mais de 30 anos de uso e há necessidade 
de buscar alternativa para trocar esses caminhões, pois isso traz segurança ao diminuir os 
acidentes causados por esses veículos que estão em péssimas condições. Finaliza 
dizendo que desses 500 trabalhadores demitidos da Mercedes, 175 foram por programa de 
demissão voluntária, portanto, há possibilidade de a empresa readmitir esses empregados 
e apoiar o Programa de Proteção ao Emprego, o Programa de Renovação da Frota, bem 
como criar uma comissão incluindo o presidente da empresa, o presidente do sindicato 
Rafael Max, Sérgio Nobre da CUT Nacional e o Deputado Federal Vicentinho para buscar 
alternativas com o Governo Federal para rever a demissão desses trabalhadores. Nada 
mais havendo a tratar, o Presidente Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) declara 
encerrada a presente sessão às dezoito horas e cinquenta e três minutos. Eu, Meyri 
Eloisa Pincerato, Encarregada do Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que 
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lida e achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
 
 
 
 
 
               Presidência                             1ª Secretaria                            2ª Secretaria 


